



Estimadas familias:

Esperamos que se encuentren bien junto a los suyos.

A través del presente, quisiéramos extender a ustedes la invitación a participar de la campaña que está realizando Fundación Coaniquem, para recaudación de fondos. Esta entidad trabaja para brindar atención médica y psicológica a niños que han sufrido quemaduras y fomentar su reintegración social y desarrollo integral.

Cabe mencionar que para Coaniquem, cada donación por pequeña que parezca, contribuye de manera significativa a transformar la vida de estos pequeños.

Agradecemos mucho el poder conversar con las estudiantes sobre la importancia de ayudar a otros y que, si es posible, puedan realizar una donación voluntaria a través del sobre enviado.

Como colegio haremos llegar formalmente estas donaciones a la fundación.

Agradecemos de antemano su generosidad y participación en esta campaña. Cada aporte que hagamos como comunidad, marcará una diferencia positiva en la vida de estos niños y sus familias.

Un saludo afectuoso,

Equipo directivo